
VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

 
SOLICITA REGULARMENTE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 

LIMPEZA NAS VIAS PÚBLICAS NO PARQUE DAS ACÁCIAS 

 

 

Esclareço a Vossa Senhoria  que esse vereador foi  

procurado por moradores  residentes no Bairro Parque das Acácias, onde  os mesmos 

reclamaram da ausência do poder publico municipal, com relação a limpeza do bairro e 

solicitaram a possibilidade da presença de uma equipe de garis (limpeza) uma vez por 

mês. 

Com a noticia do problema, estive visitando o local 

pessoalmente e constatei a veracidade dos fatos, estando o bairro com muitas folhas e 

sujeiras em várias ruas. 

Cabe destacar que além dos moradores do bairro, 

mais de 600 famílias – Incluindo o CDHU – que fica entre os núcleos do Parque das 

Acácias, relataram que nunca houve limpeza pública naquele bairro, e em razão deste 

fato nos solicitaram a possibilidade de incluir o Parque das Acácias no cronograma 

deste serviço e que o mesmo possa ser realizado mensalmente. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 

que proceda estudos no sentido de executar o serviço de limpeza nas vias públicas do 

Bairro Parque das Acácias mensalmente. 

 
 
                                                             
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 04 de março de 2.013. 

 

 

 

                                             VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

                                      Vereador - PSC 

 
 

 


